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ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DO COLEGIADO DO 1 

PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO DE MESTRADO PROFISSIONAL 2 

EM EDUCAÇÃO (PPGMPE) DO CENTRO DE EDUCAÇÃO (CE) DA 3 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO (UFES), REALIZADA 4 

NO DIA SETE DE DEZEMBRO DO ANO DOIS MIL E VINTE 5 

(07/12/2020) EM AMBIENTE VIRTUAL, PRESIDIDA PELO 6 

PROFESSOR ALEXANDRO BRAGA VIEIRA, COORDENADOR DO 7 

PPGMPE, COM A PRESENÇA DOS MEMBROS DO COLEGIADO 8 

ANDRESSA MAFEZONI CAETANO, DANIA MONTEIRO VIEIRA 9 

COSTA, DEBORA CRISTINA DE ARAUJO, DEBORA MONTEIRO DO 10 

AMARAL, DOUGLAS CHRISTIAN FERRARI DE MELO, DULCINEA 11 

CAMPOS SILVA, EDUARDO AUGUSTO MOSCON OLIVEIRA,  12 

ITAMAR MENDES DA SILVA, JAIR RONCHI FILHO, JUNIA 13 

FREGUGLIA MACHADO GARCIA, MARIANGELA LIMA DE ALMEIDA, 14 

PATRICIA DA SILVA SILVEIRA TRAZZI, REGINA GODINHO DE 15 

ALCANTARA, RENATA DUARTE SIMOES, ROSEMEIRE DOS SANTOS 16 

BRITO, SANDRA KRETLI DA SILVA, SOLER GONZALEZ, TANIA MARA 17 

ZANOTTI GUERRA FRIZZERA DELBONI, VILMAR JOSE BORGES E 18 

VITOR GOMES. REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL: ANGELO DA 19 

CONCEIÇÃO DEMUNER. TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS: FABIANO 20 

DUARTE VALENTE E RAINER CRUZ MERSCHER NUNES. 21 

PROFESSORES AFASTADOS PARA PÓS-DOUTORADO: PATRICIA 22 

GOMES RUFINO ANDRADE e REGINA CELI FRECHIANI BITTE. 23 

AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA: CLEYDE RODRIGUES AMORIM, 24 

LARISSA FERREIRA RODRIGUES GOMES, VALTER MARTINS 25 

GIOVEDI e INES DE OLIVEIRA RAMOS. PROFESSORES EM FÉRIAS: 26 

KALLINE PEREIRA AROEIRA 27 

Havendo quórum legal, o senhor coordenador, professor Alexandro Braga Vieira, iniciou a 28 

reunião às treze horas. 01. INFORMES. 01.01. Relatório Sucupira 2020. O professor Alexandro 29 

informou que a coordenação e a secretaria do Programa já estão trabalhando no preenchimento 30 

do relatório de 2020 da Plataforma Sucupira e que, para isso, é preciso que os professores 31 

atualizem seus currículos Lattes o mais breve possível. 01.02. Aula inaugural do Centro de 32 

Educação. O professor Alexandro informou que esteve em reunião com a vice-diretora do Centro 33 

de Educação, professora Andréa Antolini Grijó, e com a coordenadora do curso de Pedagogia, 34 

professora Margareth Sacht Góes, na qual foram pedidas sugestões de palestrantes para a aula 35 

inaugural do Centro de Educação no próximo semestre. O professor, então, repassou o pedido 36 

aos demais professores do Programa, ressaltando que o provável tema para palestra estará 37 

relacionado a temáticas como: resiliência, o cuidado de si e dos outros e os processos de 38 
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enfrentamento de situações-problemas constituídas socialmente, como por exemplo, a 39 

Pandemia da Covid-19. 02. PAUTA. 02.01. Eleições para coordenação do PPGMPE. O professor 40 

Alexandro iniciou o ponto expondo que existe uma demanda de cuidado da sua mãe, que se 41 

encontrava internada em função de problemas de saúde. Por causa dessas demandas, o 42 

professor afirmou estar impossibilitado de atender às exigências que o cargo de coordenador do 43 

PPGMPE requer e, por isso, manifestou seu desejo de renunciar à função. Além disso, o professor 44 

reafirmou sua visão de que uma nova gestão seria benéfica para o Programa. Porém, o professor 45 

Alexandro se mostrou disponível para continuar na coordenação do PPGMPE, junto com a 46 

coordenadora adjunta, Renata Duarte Simões, até o dia 31 de janeiro de 2021. Em discussão, 47 

sugeriu-se a indicação dos professores Soler Gonzalez e Douglas Christian Ferrari de Melo, como 48 

candidatos à coordenação e coordenação adjunta, respectivamente, a partir de 1º de fevereiro 49 

de 2021. Os professores Tania, Andressa, Vitor e Jair pediram a palavra para agradecer aos 50 

professores Alexandro e Renata pelo trabalho e dedicação no tempo em que estiveram à frente 51 

da coordenação do Programa, ao passo que manifestaram apoio à indicação dos professores 52 

Soler e Douglas. Os professores Soler e Douglas agradeceram pelas manifestações de apoio e se 53 

disseram aptos a colaborar, apontando que têm a intenção de gerir o Programa de maneira 54 

coletiva com os demais colegas, afirmando ser essa uma necessidade do momento em que 55 

vivemos. O professor Alexandro agradeceu pelas palavras dos colegas e pela colaboração de 56 

todos durante o tempo em que esteve na coordenação do PPGMPE, e se disse disposto a auxiliar 57 

no que for preciso, mesmo não estando mais na coordenação. Em votação, a eleição dos 58 

professores Soler Gonzalez e Douglas Christian Ferrari de Melo à coordenação e coordenação 59 

adjunta do PPGMPE, respectivamente, para um período de dois anos, tendo o início do mandato 60 

em 1º de fevereiro de 2021. Aprovado por unanimidade. 02.02. Alteração na banca examinadora 61 

da defesa da dissertação da discente Karine de Abreu Melo. O professor Alexandro iniciou o 62 

ponto expondo que, em função da professora Larissa Ferreira Rodrigues Gomes ter contraído 63 

Covid-19, ela estará impossibilitada de participar da banca examinadora da discente Karine de 64 

Abreu Melo, agendada para o dia 11/12/2020. Em discussão, sugere-se a alteração do membro 65 

interno da referida banca, para o professor Alexandro Braga Vieira. Em votação, aprovado por 66 

unanimidade. 02.03. Edital de seleção da Turma 05. O professor Alexandro iniciou o ponto 67 

informando que ainda ficaram questões pendentes de serem resolvidas para o próximo edital de 68 

seleção de alunos para o PPGMPE, mas que, em função do tempo, seria necessária uma nova 69 

reunião para discuti-los. Em discussão, sugere-se a marcação de uma reunião extraordinária, no 70 

dia 17/12/2020, às 09 horas. Em votação, aprovado por unanimidade. Sem mais a tratar, o 71 

coordenador do PPGMPE encerrou a reunião, às treze horas e cinquenta e sete minutos. Do que 72 

era para constar, eu, Fabiano Duarte Valente, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, 73 

que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos membros do Colegiado 74 

presentes. 75 


